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Protokoll der Jahreshauptversammlung 

Sonntag, den 05.03.2023 
 

Versammlungsort: Vereinssaal des Vereinsheimes des KGV Volkspark e. V.  

Beginn: 11:00 Uhr / Ende: 12:15 Uhr Anwesende: 47 Vereinsmitglieder 

 

Zu den Punkten: 

 

 1. Eröffnung und Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden, Michael Heuser und Feststellung der 
Beschlussfähigkeit durch Teilnehmerliste. 

 2. Gedenken an die verstorbenen Vereinsmitglieder. 

 3. Die Tagesordnung wurde genehmigt und die Versammlung offiziell eröffnet. 

 4. Ehrung von Vereinsmitgliedern und Aushändigung der Urkunden. 

 5. a) Bericht des 1. Vorsitzenden 

  - Pandemie scheint überwunden zu sein. Die Corona Bestimmungen wurden gelockert. 
Somit konnten auch wieder Vereinsfeste veranstaltet und der Vereinssaal vermietet  
werden. Durch die Vermietung wurde die Kasse wieder gefüllt. 

  - Das Büro war erreichbar über Telefon, Mail, Facebook und persönlich vor Ort. 

  - Die Begehung durch den Stadtverband im letzten Jahr (08.06.2022) fiel nicht optimal 
aus. Oft wurde bemängelt, dass nicht genug angepflanzt wurde, und somit keine 
kleingärtnerische Nutzung vorlag. Nach der Begehung durch den Stadtverband wurden 
alle betroffenen Pächter schriftlich und mündlich über die Beanstandungen durch das 
Büro des KGV Volkspark e.V. informiert. 

  - Am 29.06.2022 gab es in Dinslaken ein schweres Unwetter. Leider war davon auch die 
Kleingartenanlage betroffen. Bäume sind umgestürzt, Äste lagen auf dem Boden. Es gab 
ein paar Sachschäden, zum Glück wurden keine Personen verletzt. Auch die 
Telefonleitung wurde beschädigt, sodass das Büro zwei Monate telefonisch nicht 
erreichbar war.   

  - Das Sommerfest des Vereins kam sehr gut an. Es war schön, gemütlich und super. 
Weitere Aktionen sind wünschenswert. Auch ein Danke an alle Helfer. 

  - Es wurde eine neue Gastherme (Heizung) eingebaut. Die alte war nicht mehr 
funktionsfähig. Über den Kauf einer neuen Heizung wurde bei der letzten 
Jahreshauptversammlung 2022 bereits informiert. 

  - Feuerwehr und Bauaufsichtsbehörde hatten bei Ihrer Überprüfung keine 
Beanstandungen. 

  - Die DINamare hat die Hundewiese bekommen. Dort werden in diesem Jahr die Arbeiten 
beginnen z.B. mit der Setzung neuer Zäune. 
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  b) Bericht der 1. Kassiererin Nicole Heidemann 

  - Durchführung ordnungsgemäß, keine Beanstandungen.  

  - Verlesung des Kassenberichts. 

  - Pacht-, Vereins- und Versicherungsbeiträge werden zum 01.01 fällig  
(Geschäftsjahr ist Kalenderjahr 01.01-31.12). 

  c) Bericht des Kassenprüfers 

  -     Keine Beanstandung. 

 

6. Die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig. 

 

7. Wahlen 

 a) Wahl des 2. Vorsitzenden 

  Sascha Inhetveen, Garten 41, stellte sich zur Wahl. 

  Einstimmig von den Mitgliedern gewählt.  

  Er nahm die Wahl an. 

 

 b) Wahl des 1. Kassierer/in 

  Werner Steinbring, Garten 47, stellte sich zur Wahl. 

  Enthaltene Stimmen: 3, Dafür-Stimmen: 44.  

  Er nahm die Wahl an. 

 

  Wiederwahl des 2. Kassierer/in 

  Anke Ketzer, Garten 83, stellte sich wieder zur Wahl. 

  Einstimmig von den Mitgliedern gewählt.  

  Sie nahm die Wahl an. 

 

 b) Wahl des Fachberater 

  Kein Mitglied stellte sich zur Wahl. 

  Vorstand wird verschiedene Mitglieder anfragen.  

 

 b) Wahl Kassenprüfer 

  Nicole Heidemann, Garten 90, stellte sich zur Wahl. 

  Einstimmig von den Mitgliedern gewählt.  

  Sie nahm die Wahl an. 

 

  Christel Askerc bleibt 2.te Kassenprüferin. 
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 b) Wahl Festausschuss 

  5 Mitglieder bilden nun den Festausschuss und möchten gerne die Feste organisieren. 

- Klaudia Bednarek (116) 
- Ehefrau des Mitgliedes Björn Metzler (131) 
- Ehefrau des Mitgliedes Sascha Inhetveen (41) 
- Ehefrau des Mitgliedes Pascal Lomertin (42) 
- Stefanie Doliwa (45) 

 

8. Interessengemeinschaft Feldmärker Vereine 

        - Werner Steinbrink war bei der Versammlung anwesend. 

        - Er bat die Mitglieder sich mehr an der jährlichen Aktion „Volkspark-Reinigung“  
zu beteiligen.   

 - Die nächste „Volkspark-Reinigung“ findet am 25.03.2023 statt. Treffpunkt am 
Kaninchenheim. Anschließend gib es einen Umtrunk.  

 

9. Stadtverbandsangelegenheiten 

         - Vom Stadtverband war keiner bei der Versammlung anwesend. 

         - Der Verein ist im regelmäßigen Austausch mit dem Stadtverband um die Themen „Rund um 
die Kleingartenanlage“ zu klären. Jedoch ist dies mühselig und zeitaufwendig.  

 

10. Ruhezeiten 

         - Die Ruhezeitenregelung wurde angepasst und wurde abgestimmt. 
  Dagegen-Stimme: 1, Dafür-Stimmen: 46 

         - Folgende Regelung gilt nun!!!!! 

  Montag bis Donnerstag 
  Mittagspause von 13-15 Uhr. 
  Ab 20 Uhr gilt Ruhe. 

  Freitag 
  Mittagspause von 13-15 Uhr. 
  Ab 18 Uhr gilt Ruhe. 

  Samstag 
  Keine Mittagspause. 
  Ab 18 Uhr gilt Ruhe. 

  Sonntag 
  An diesem Tag gilt ganztägig Ruhe. 

 

In den Monaten von November (01.11) bis Februar (28.02/29.02 je nach Jahr) wird die 
Ruhezeiten-Regelung aufgehoben. Wurde einstimmig zur Wahl gestellt und angenommen. 

  Ab dem 01. März jeden Jahres gilt die Ruhezeiten-Regelung wieder. 
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11. Sonstige Vereinsangelegenheiten 

         - Der Vorstand hat darum gebeten, darauf zu achten, dass ausreichend angepflanzt wird. 
Damit die kleingärtnerische Nutzung gegeben ist. Der Vorstand wird darauf vermehrt 
achten und abmahnen, sollte dies nicht der Fall sein. 

         - Zur Obstbaum-Aktion der 750 Jahr Feier der Stadt Dinslaken gibt es keine neuen 
Informationen. Der Stadtverband ist weiterhin an diesem Thema dran.  

      -  Einige Gärten bekommen eine neue Pflichtstunden-Anpassung. Es betrifft nur die Gärten, 
wo ein Teil der Hecke durch die Stadt geschnitten wird. Die Gärtner werden informiert. 

         - Thema: Trampoline und Pools. Diese sind, wie in der Satzung vereinbart Ende Oktober 
abzubauen. Eine feste Verankerung im Boden ist nicht erlaubt. 

 - Am 18.06.2023 wird es den 2.ten Stadtwerke Dinslaken Triathlon 2023 geben. Ein Teil der 
Strecke verläuft durch unsere Anlage. Weitere Infos dazu werden noch bekannt gegeben.  

 - Der Aushang wird nach Fertigstellung der Vereinsfassade wieder dort zu finden sein. Es 
wurde darüber nachgedacht, weitere Schautafeln für die Vereinsinformationen an 
wichtigen Standorte in der Anlage aufzustellen. 

 

11. Da es keine weiteren Wortmeldungen gab, schloss Michael Heuser die Sitzung um 12:15 Uhr. 

 

 

 

 
__________________________    __________________________  

Sarina Anderson   Michael Heuser    

1. Schriftführerin           1. Vorsitzender    

  

          

 

       

 


